

NUEVE MEJORES

**El Ministerio de
Justicia premia
el máster de la
universidad**|| EFE
|| ZARAGPZA

El máster universitario en Abogacía, que coordina la Universidad de Zaragoza y el Colegio de Abogados, ha obtenido uno de los nueve mejores resultados en la prueba para el acceso a la profesión de abogado en España, según el informe hecho público ayer por el Ministerio de Justicia.

La publicación detalla que un 92,31% de los estudiantes de la Facultad de Derecho del campus público aragonés superó con éxito la prueba de aptitud, un reconocimiento que se suma a otras distinciones similares obtenidas por estos estudios.

La ratio de 36 aprobados de los 39 estudiantes que acudieron a la prueba, posiciona al campus aragonés entre los diez primeros de los 69 que se ofertan esta titulación en el territorio nacional. El título está coordinador por parte de la Universidad de Zaragoza por Belén Mayo Calderón, y por parte de los abogados por Isabel Guillén Broto. ≡